
DIRETORIA DE ENSINO
DEPARTAMENTO DE TURISMO, HOSPITALIDADE E LAZER
ATA DE REUNIÃO - COLEGIADO HOTELARIA (01/06/2017)

Em 01.06.17 se reuniram no laboratório de Inglês os professores Adonai Aragão, Rejane Saraiva, Susana
Dantas, Rubia Valério e Régis Azevedo e o aluno Raimundo Lopes. O aluno Raimundo Lopes pediu para
corrigir o nome na portaria, acrescentando o aluno Filho. O nome de professora Rejane Saraiva não
consta no Colegiado, deve ser retirado o nome da profa. Iremar e entrar Rejane Saraiva. A profa. Rubia leu
as pautas: sincronização dos conteúdos das disciplinas, dificuldades gerais dos professores, outros
(recursos financeiros). O professor Régis disse que muitos alunos buscaram a coordenação para reclamar
que tem visto conteúdos repetidos com professores diferentes. O prof. Régis disse que no primeiro
semestre é natural que os professores repitam alguns conteúdos. E que também devemos analisar se o
aluno não está tendo maturidade de perceber se apesar de assuntos iguais o foco do professor pode ser
diferente. O prof. Régis disse que realmente faltam reuniões de profs. para a interdisciplinaridade de
conteúdos. O prof. Régis diz que devemos chamar profs. de cada semestre no início do semestre letivo
para trabalhar a interdisciplinariedade do semestre. A profa. Rejane disse que as reuniões deveriam ser de
área, ex: mat. Financeira + gestão financeira + custos e Orçamento + Contabilidade. A profa. Susana disse
que os alunos reclamam que estavam vendo o mesmo conteúdo com a profa. Ângela. O aluno Lopes disse
que no 1º semestre tiveram assuntos que eram o mesmo em Fenomenologia e em Sociologia do Turismo.
O aluno Lopes deu exemplo dos teóricos do turismo que foram discutidos em ambas disciplinas. O
professor Adonai sugere que os profs. vejam os conteúdos dados em outras instituições para renovar os
PUDS, lembrando que não se deve esquecer de vínculos e atualizar no mercado. Foi sugerido que seja
colocado Empreendedorismo como optativa. O prof. Adonai fala que o Empreendedorismo pode ser tema
transversal. Que os professores podiam ver em seus conteúdos como somam assuntos relacionados a
empreender. O prof. Adonai diz que sempre usa “exis curso” na sua disciplina. Prof. Régis ainda acha que
a disciplina possa ter oferta opcional. O prof. Adonai diz que as “coisas” mudaram, que os alunos estão em
sala e ao mesmo tempo em rede social. Ele diz que os alunos tem “mente de mulher”, antenado em tudo.
O professor Adonai disse que um aluno o abordou/questionou sobre sua disciplina ser aplicada. “Como
aplicar a teoria na empresa?”. O prof. Adonai disse que é muito rico as reuniões de professores. O prof.
Régis disse que prefere que as reuniões sejam por área. O prof. Adonai pede ao aluno Lopes que o aluno
faça um levantamento junto aos colegas para saber com mais precisão quais conteúdos que eles “acham”
que se repetem. O prof. Régis disse que os professores liberam muito cedo os alunos das 22h. O aluno
Lopes diz que há um clamor velado dos alunos saírem mais cedo. A profa. Rúbia e Régis disse que
dependendo da situação, o professor “come” assunto. O Lopes disse que não há reclamação dos alunos.
O aluno Lopes diz que percebe já conversou com os colegas que acham que faltam mais práticas de
laboratórios no curso. A profa. Rúbia disse que há a construção do laboratório de Hospedagem sendo
construído e o de Sala-Bar Cozinha será reformado. O aluno Lopes pergunta sobre Hotel-Escola
Guaramiranga que está em “soft open”. O prof. Régis está elaborando um projeto para inserção do aluno
no Hotel Guaramiranga. A verba está limitada e também comprometem as aulas práticas. A profa. Rejane
falou sobre a empresa júnior, que os alunos estão confusos com a empresa júnior. A profa. Rejane quer
fazer um encontro com os alunos para explicar sobre a empresa júnior. O prof. Régis organizará os
encontros os encontros dos alunos. O prof. Régis lembrou do aluno Mateus que quer formar um CA da
Hotelaria. Eu, profa. Rúbia Valério, redatora desta ata, o encerra sem mais acompanham assinaturas.




